

EDITORIAL

Comienza con este número una nueva etapa en la edición de la revista *Sabuco*. Los cambios han sido dos: la creación de un nuevo consejo de redacción y una nueva estructura para dar cabida a diferentes tipos de trabajos. No se trata de grandes cambios sino de una adaptación a la realidad del funcionamiento de la revista en los últimos números.

El cambio en el consejo de redacción viene dado por la necesidad de crear un responsable de la coordinación de la revista. Así el secretario de redacción se encargará de la recepción de los diferentes artículos y su distribución entre los consejeros. Estos son miembros del I.E.A. expertos en los diferentes campos de las ciencias naturales y, por lo tanto, con una mayor capacidad para hacer una primera valoración de los trabajos presentados y remitirlos a revisores especializados. Esto descarga en gran medida la responsabilidad del secretario técnico de nuestra institución, que venía realizando este trabajo. Por otra parte creemos que esta forma de trabajar repercutirá en una mayor calidad científica de los estudios que lleguen a ser publicados. El conjunto del consejo de redacción será el responsable último de tomar una decisión respecto cada uno de los artículos, una vez vistas las opiniones de revisores y autores, elevando, en su caso, la propuesta de publicación a la junta directiva del I.E.A.

Se ha decidido estructurar la revista en tres secciones diferentes. Se mantiene la sección tradicional de “Artículos”, con los trabajos que aporten información novedosa sobre los distintos aspectos del medio natural de la provincia de Albacete y su entorno. Estos trabajos han de aportar resultados inéditos y conclusiones elaboradas a partir de esos resultados.

Se ha observado la necesidad de dar a conocer datos puntuales que puedan ser de interés para otros investigadores que estén trabajando en los mismos temas, o bien aporten una información importante para el conoci-